



明日は第53回卒業証書授与式、令和5年度最終日

令和5年度もあっという間に過ぎたように思えます。いよいよ明日は、卒業証書授与式で今年度最終登校日となります。新型コロナウイルスが第5類に移行され、学校生活も少しずつ元に戻りつつあります。未だに不便が残る中でも、子ども達は、たくさんの経験をし、大きく成長してくれました。これもひとえに保護者の皆様のご協力と子ども達の頑張りの賜物です。今年度1年間、子ども達の充実した教育活動実施のため、保護者の皆様をはじめ、多くの方々に大変お世話になりました。皆様のご支援とご協力により、今年度最終号をお届けすることができたことに心より感謝申し上げます。

【令和5年度修了式】

本日、1～5年生の修了式を実施しました。子どもたちは、この1年間、自分の目標に向かって努力し、大きく成長しました。

修了式では、小さなことでもコツコツと積み上げることの大切さについて話しました。そのコツコツの先にさらなる成長が待っています。

4月からは新しい年度が始まります。

4月8日(月)の始業式には、新たな気持ちで元気に登校してほしいと思いま



【卒業証書授与式】

明日、3月22日(金)に第53回卒業証書授与式が行われます。6年生にとっては、小学校課程の最後の晴れ舞台。これまでの思いを胸に、一人一人が主役となる式にしていきたいと思えます。保護者の皆様には、ご協力よろしくお願ひいたします。今年度も次年度を見据えて5年生が在校生を代表して式に参加します。



【卒業おめでとうございます】

目立った活躍もないけれど、この人がいなければ物事が進まない。縁の下の力持ちのような人が世の中には必要です。そんな人でもよいのではないのでしょうか。主役ばかりでは、世の中は進みません。脇役ががっちり固め合ってはじめて物事は進むものです。

みなさんは、どんな人生を歩むのでしょうか。

長い人生、あせらずに、じっくりと、一歩ずつ確実に。

未来あるみなさんが力強く笑顔いっぱい歩み続けていくことを期待しています。

【感謝状贈呈】

修了式終了後に、永きにわたり、暑い日も寒い日も子ども達に寄り添い、安全を見守っていただいている伊藤富士雄様(子ども見守り隊員)に感謝状を贈呈させていただきました。毎日朝の登校、帰りの下校、さらには休日の見回り等を実施していただいているおかげで、今年度も大きな事故もなく過ごすことができました。本当にありがとうございました。これからも、子ども達の安全・安心のためにお力をお貸しください。



【今後の予定】

3月27日(水) 教室移動 5年生 8:30 登校
3月28日(木) 離任式 全校生 9:00 登校
4月 8日(月) 始業式 新2～6年生 通常登校